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令和５年４月小矢部市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時及び時間   令和５年４月27日（木） 

開会 午前９時58分 

閉会 午前10時32分 

 

２ 出席委員 １番 栢元 剛（教育長）  ２番 石野 昌一  ３番 塚崎 志津江 

        

 

３ 説明員  教育委員会事務局長  野澤 正幸 

       教育総務課長     瀧田 将一郎 

文化スポーツ課長   高田 泰成 

こども家庭課長    橋本 里美 

教育センター所長   上田 昌寛 

給食センター所長   砂田 克宏 

職務のため会議に出席した職員    教育総務課課長補佐  梶 拓朗 

                  教育総務課主任    林 伸治 

                         教育総務課指導主事  沼田 勉 

 

４ 議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 会議録の承認について 

日程第３ 教育長の業務について 

日程第４ 議案第19号 新学校給食センター整備基本計画について 

     承認第１号 専決処分事項の承認について 

      専決第１号 小矢部市社会教育委員の委嘱について 

     承認第２号 専決処分事項の承認について 

      専決第２号 小矢部市公民館指導員の委嘱について 

 

報告事項 

１ 令和５年度全国学力・学習状況調査について 

２ 第61回市美術展開会式等について 

３ 令和４年度長期欠席・教室外登校児童生徒調査集計結果について 

４ 令和４年度小中学生の視力実態について 
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５ 議事の内容   

教育長 

 

 

 

 

教育総務課課長補佐 

 

教育長 

 

 

（開会宣言並びに３名が出席し定足数を満たしていることにより会議の成立を宣

言） 

日程第１ 会議録署名委員について２番石野委員を指名いたします。 

 日程第２ 前回の会議録の承認について説明をお願いします。 

 

（日程第２ 会議録の承認について説明） 

 

 ３月臨時会及び３月定例会の会議録については、ご承認いただいたものとして処

理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

 

 

 

塚崎委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

塚崎委員 

 

 

 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

 

石野委員 

 

 

教育長 

 

 

 次に、日程第３「教育長の業務について」、今回から書面にて報告させていただき

ます。ただし、大事な日程については説明いたします。 

 （日程第３ 教育長の業務報告及び予定について説明） 

 

ここまでの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 昨年度の卒業式、そして４月の入学式に参加させていただきましたが、子供達に

少し戸惑いの様子が見受けられた学校もあったように思います。コロナやインフル

エンザ等で忙しかったと思いますが、その時だからこそ子供たちが気持ちよく行動

できるように、きめ細やかな事前打合せや準備をしていただきたいと思います。 

 

 なるべく保護者の方には文書を送ったりしていますが、年度の変わり目というと

ころで戸惑っているところはあるなと思いました。 

 

 アートハウスの現代造形展開会式に参加したところ、パンフレットとは比べ物に

ならないほど実際の作品は素晴らしいものでした。特にインスタレーションのとこ

ろは、何年振りの開催ということで本当に感動いたしました。市内のみならず、市

外や県外に広めていただきたいと思います。 

 

 大変に素晴らしい企画でしたので、さらに発展していきたいと考えております。 

 

 ４月には東海北陸教育長会議や県の市町村教育長会議がありました。また、５月

には全国の教育長会議がありますので、しっかり情報収集したいと思います。 

  

 ４月の教育長会議では、ＧＩＧＡスクール推進協議会でどのような話題が出てお

りましたか。 

 

 児童生徒の一人一台端末の調達など様々な問題点があり、次の会議で議論すると

いうことでした。４月の会議では特段、具体的な議論はありませんでした。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 それでは、日程第４ 議案に入ります。「議案第19号 新学校給食センター整備基

本計画について」説明をお願いします。 

 

（議案第19号について説明） 

 

給食センターの整備については、これをもって次のステップに移ることになりま

す。 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので、同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 次に、「承認第１号 専決処分事項の承認について」説明をお願いします。 
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文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

 

（承認第１号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

次に、「承認第２号 専決処分事項の承認について」説明をお願いします。 

 

（承認第２号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

石野委員 

 

教育総務課長 

 

教育長 

それでは報告事項に移ります。最初に、報告事項１「令和５年度全国学力・学習

状況調査について」説明をお願いします。 

 

（報告事項１について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

資料に記載してある児童生徒数と対象児童生徒数の違いを教えてください。 

 

特別支援級に行っておられる方の差となります。 

 

調査結果は、いずれも非公表とさせていただきます。 

他に何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

無いようですので、次に、報告事項２「第61回市美術展開会式等について」説明

をお願いします。 

 

（報告事項２について説明） 

 

 ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

教育長 

 

 

教育センター所長 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

 

教育センター所長 

 

 

 

塚崎委員 

 

 

教育センター所長 

無いようですので、次に、報告事項３「令和４年度長期欠席・教室外登校児童生

徒調査集計結果について」説明をお願いします。 

 

（報告事項３について説明） 

 

 ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 不登校の理由について、家庭が理由で小学生４名、中学生３名の７名が記録され

ていますが、家庭のどのようなことが不登校の理由になるのか教えてください。 

 

家庭に係る状況の理由つきましては、家庭の貧困や一人親など子供に対しての養

育が不十分なことや、家庭内の不安により子供の心が乱れてしまうなどがありま

す。 

 

家庭の原因についての理由を教えていただきましたが、それに対してどのような

対応を行っているのか、又はどのように対応していくのか教えていただけますか。 

 

こども家庭課と連携しながら対応しております。また、スクールカウンセラーを
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塚崎委員 

 

教育長 

 

活用し、親や子供との面談を通して心の安定や家庭内の安定を図ることができるよ

う取り組んでおります。 

 

いろいろなところと連携して対応していただきたいと思います。 

 

他に何かご意見ありますでしょうか。 

 

教育長 

 

 

教育センター所長 

 

教育長 

 

石野委員 

 

 

教育センター所長 

 

 

 

教育長 

 

事務局長 

 

無いようですので、次に、報告事項４「令和４年度小中学生の視力実態について」

説明をお願いします。 

 

（報告事項４について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

中学１年生から中学２年生にかけて視力が落ちる割合が大きいのですが、どのよ

うな原因がありますか。 

 

受験に向けての勉強量の増加が視力低下の原因と考えております。また、スマホ

等の利用も原因の一つと考えられ、親子で話し合い約束を決めるなど活動を行って

おります。 

 

事務局からの報告は以上となりますが、他に何かご意見ご質問はありませんか。 

 

市役所では、５月８日から軽装勤務となりますので、ご了承ください。 

 

教育長 

 

事務局長 

 

教育長 

最後に、次回定例会について野澤事務局長より説明をお願いします。 

 

（説明 次回定例会  令和５年５月25日（木）午前10時00分） 

 

以上をもって閉会します。 

 

 

 以上、小矢部市教育委員会会議規則第18条第2項の規定により署名する。 

 

   令和  年  月  日     

 

          小矢部市教育委員会 

                      教 育 長 

 

 

                      署名委員 

 

 

                                            作 成 者 


